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Aos quatro dias de setembro de dois mil e dezenove, com início às nove horas e cinquenta e 

três minutos foi realizada, no auditório da Secretaria Municipal de Saúde, a audiência pública 

de que trata o parágrafo único do artigo nº 48 da Lei nº 101 de 04/05/2000, para elaboração e 

discussão da Lei Orçamentária Anual (LOA) do município de Imperatriz – MA para o ano de 

dois mil e vinte. Estiveram presentes na audiência alguns cidadãos, entre funcionários públicos 

e representantes de conselhos municipais, conforme a lista de presença anexa. A referida 

audiência pública foi presidida pelo Contador Rafael Silva Lucena, que deu abertura passando 

o roteiro de como seria o decorrer da audiência, destacando os principais pontos. Passando a 

palavra para o Secretário Adjunto de Planejamento, Fazenda e Gestão Orçamentária, Ely 

Samuel dos Santos Silva, que agradeceu a presença de todos e falou sobre a importância de ser 

realizada uma audiência pública, em seguida o Comandante da Guarda Municipal de Imperatriz, 

José Ribeiro de Oliveira, destacou a criação da Guarda Municipal no município, enfatizando 

que será a primeira do estado totalmente legalizada. Falou também da ausência da comunidade, 

na audiência, pois seria de fundamental importância que todos estivessem participando. Logo 

após a Secretária Adjunta de Gestão Orçamentária, Samara Franco Macêdo Barros, deu as boas-

vindas aos presentes e relatou também a ausência de muitos, em seguida iniciou a explanação 

dos slides, explicando sobre o que é a Lei Orçamentária Anual e que o orçamento público é o 

instrumento de planejamento onde constam as despesas da administração pública para o 

exercício seguinte em equilíbrio com a arrecadação da previsão das receitas, mostrando também 

as despesas do município por órgãos e função do governo. Rafael então, deu oportunidade para 

que fossem feitas as manifestações, tanto oral como escrita. Senhor Eduardo de Sousa Lima, 

do município de Açailândia, fez uma manifestação oral, questionando sobre o percentual de 

suplementação que foi colocado no orçamento, em seguida a Senhora Maria do Perpetuo 

Socorro Milhomem Silva, representante do Conselho da Pessoa Idosa, também fez sua 

manifestação oral, perguntando sobre o que consta no orçamento de 2020, ao conselho da 

pessoa idosa, e os demais, para suas devida manutenção. Sanadas todas as dúvidas e feitas às 

considerações finais pelo contador Rafael, foi encerrada então a audiência, as dez horas e trinta 

minutos, tendo sido lavrada a presente ata e anexada à mesma a lista com assinatura dos 

presentes na reunião. 

 


